
Zuverlässigkeit
Beitrag von „Sittingbull“ vom 19. Mai 2005 um 18:35

Hallo zusammen,

ich bin schon mit mehreren Fahrzeugmarken liegengeblieben, darunter auch so renomierte wie
Mercedes-Benz. Leider auch schon mit dem Dicken wegen entleerter Batterie.

Allerdings sollte man bei Statistiken immer vorsichtig sein, die kann man sich immer
entsprechend auslegen, wie man es halt braucht. Gerade auch im medizinischen Bereich ist das
so.

Grüße von Stephan 
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